

## Cinq-Mars-la-Pile : Les greniers étaient dans les rues

Publié le 11/05/2016 à 05:34 | Mis à jour le 11/05/2016 à 00:10

### CINQ-MARS-LA-PILE



La rue de la Gare a connu une forte activité tout au long de la journée.

© Photo NR

Sous un ciel ensoleillé, 250 exposants se sont réunis dimanche dernier, pour une nouvelle édition du classique vide-greniers de printemps, organisé par l'association Cinq-Mars Initiatives.

Des professionnels, dont certains mêmes venus du Maine-et-Loire, ainsi que des particuliers du canton ont exposé petites et grandes merveilles, du vieux et du neuf, à prix cassé mais aussi des objets de collection.

Entre la place de la Poste jusqu'au parking de la salle des fêtes en passant par la place des Meuliers, l'ambiance était très bonne, avec quelques rares engorgements de visiteurs. Avec 171 inscriptions et presque 250 exposants, la participation à cet événement incontournable du canton reste aussi haute que l'année précédente.

L'organisation était comme tous les ans dans les bonnes mains d'une trentaine de membres du comité des fêtes, Cinq Mars Initiatives, qui se sont chargés de préparer plus que 800 saucisses et 120 kg de frites afin de veiller sur le bien-être des exposants et chineurs.